

Mengingat banyaknya dampak yang ditimbulkan dari perilaku merokok, seharusnya konsumsi rokok pada remaja semakin menurun, tetapi tidak begitu pada kenyataannya. Alam kondisi di lapangan peneliti masih menjumpai banyak remaja di Kelurahan Condong Catur, Depok, Sleman, Yogyakarta merokok bahkan dilingkungan sekolah dan pada jam sekolah. Oleh karena itu diperlukan sosialisasi mengenai dampak buruk dari merokok melalui label peringatan yang tercantum dalam setiap kemasan rokok. Barangkali label peringatan harus dibuat lebih menakutkan mengenai dampak merokok itu sendiri, misalnya dengan membuat label yang disertai dengan gambar, sehingga minat berhenti merokok remaja dapat berkurang. Dalam penelitian ini sampel yang diambil adalah sebagian perokok di Kelurahan Condong Catur, Depok, Sleman, Yogyakarta. Metode pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah probability sampling dengan teknik simple random sampling. Hasil analisis menunjukkan bahwa ada hubungan yang signifikan antara variabel terpaan label peringatan bahaya merokok pada kemasan rokok dengan minat berhenti merokok remaja. Derajat hubungan antara variabel terpaan label peringatan bahaya merokok pada kemasan rokok dengan minat berhenti merokok remaja adalah rendah ( $r = 0,210$ ). Variabel terpaan label peringatan bahaya merokok pada kemasan rokok mempunyai pengaruh positif terhadap minat berhenti merokok remaja dengan nilai probabilitas t-hitung ( $0,036$ ) < Level of Significant ( $0,05$ ). Kebanyakan responden 53,0% menilai "Ragu-ragu" variabel terpaan label peringatan bahaya merokok pada kemasan rokok, kebanyakan responden 48,0% menilai "Ragu-ragu" variabel minat berhenti merokok remaja, dan diperoleh  $R^2$  sebesar 0,271 artinya variabel minat berhenti merokok remaja dijelaskan oleh variabel terpaan label peringatan bahaya merokok pada kemasan rokok sebesar 27,1%, sedangkan sisanya sebesar 72,9% dijelaskan oleh variabel lain di luar model, misalnya desain label, intensitas label. Kata kunci : Terpaan Label Peringatan Bahaya Merokok pada Kemasan Rokok, Minat Berhenti Merokok